

Intercambia gobernadora de La Habana con delegación de China



Foto: @gobhabana

La Habana, 23 may (RHC) Yanet Hernández Pérez, gobernadora de La Habana, recibió la víspera a Wang Zhengpu, gobernador de la provincia china de Hebei.

Según informó en X la cuenta del Gobierno de esta capital, la delegación de Hebei también sostendrá encuentros con funcionarios de la Embajada de la República Popular China, la Universidad de La Habana y con entidades de BioCubaFarma.

Con una extensión de 190 mil kilómetros cuadrados y un población de 65 millones de habitantes, Hebei está situada al norte de China y limita con Mongolia Interior, Liaoning, el mar de Bohai, Shandong, Henan y Shanxi, además de rodear por completo a Pekín y Tianjin.

China y Cuba celebran en septiembre de este 2024 64 años de relaciones bilaterales en plena madurez basadas en la amistad y la cooperación. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355424-intercambia-gobernadora-de-la-habana-con-delegacion-de-china>



Radio Habana Cuba